
Subject: Kopfhaut schimmert bei starkem Licht durch
Posted by Zillazum on Tue, 09 Dec 2014 11:27:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Guten Tag!
Jetzt muss ich mich hier doch mal mit einer Frage an euch wenden:
Ich bin 25 Jahre alt und habe schon mit ca. 19 oder 20 Geheimratsecken bekommen. War ein
längerer "psychischer" Prozess damit klar zu kommen, aber darüber bin ich inzwischen
hinweg und sehs mit Humor, die sind seit dem auch nicht sonderlich größer geworden, war nur
blöd weil ich keine sehr schöne Kopfform und von Kindheit an schon nen recht hohen
Haaransatz habe.
Jetzt ist mir heute Morgen allerdings was passiert, was mir ein wenig zu denken gegeben hat:
Ich hatte schon immer relativ dünnes und schwer zu bändigendes Haar. Da bei mir im Bad die
Lampe kaputt ist, habe ich ein Oberlicht am Waschbecken angemacht, das sehr hell ist. Als ich
aus der Dusche gestiegen bin, sah alles erstmal ganz normal aus. Ich bürste allerdings meine
Haare jeden Morgen im nassen Zustand und kämme sie auch immer einmal nach hinten um die
wunderschönen Geheimratsecken zu begutachten (*lach*).
Mir ist dabei jedenfalls nur aufgefallen, dass bei dem starken Licht deutlich die Kopfhaut
durchscheint, aber am ganzen Kopf. Wenn ich in ein Zimmer mit "normaler" (z. B. normales
Oberlicht, wie ich es sonst auch immer im Bad habe) oder natürlichem Licht gehe, sieht man
das gar nicht. Ich hab mich danach auch (Haare noch immer im feuchten Zustand) mit Blitzlicht
mehrmals fotographiert, da sah das auch bei weitem nicht so kritisch aus (Ich stelle nur ungern
Fotos von mir ins Internet wo sie jeder sehen kann, sonst würde ich das auch machen). Als sie
dann trocken waren, hab ichs nochmal mit dem hellen Licht am Waschbecken angeschaut und da
sahs dann auch nicht mehr so schlimm aus.
Das Ding ist, wenn das wirklich so kritisch aussieht wie in diesem extrem starken Licht, würde
ich mir doch langsam mal um eine komplette Rasur am Kopf bis auf ein paar Millimeter Gedanken
machen (trage meine Haare gern so, dass sie Teile der Stirn noch verdecken, und solange das
noch akzeptabel aussieht, soll das auch so bleiben. Kämme inzwischen am Scheitel auch die
Geheimratsecken frei, weil ich mich ungern "verstecke").
Mir sagen die Leute immer noch häufig, dass ich für mein Alter relativ jung aussehe, deshalb
vertrau ich mal darauf, dass das meine Haarpracht noch einigermaßen bestätigt. Fotos stelle
ich wie gesagt nur sehr ungern rein, zwecks Anonymität. Ich habs wie gesagt aber mit Blitzlicht
fotographiert, und da sahs bei weitem nicht so schlimm aus.
Aber ich wollte dann doch mal fragen: Kommt das bei euch auch vor, dass das nass und bei
starker Lichteinstrahlung kahler aussieht als "normalerweise"?
Auf eure Antworten freue ich mich!

Liebe Grüße!

Page 1 of 1 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=18217
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=26555&goto=321806#msg_321806
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=321806
https://www.alopezie.de/fud/index.php

